



emerge
brighter

perfecting

your journey

Le Spa eforea du Hilton Taghzout Bay Beach Resort & Spa est un endroit d'exception qui vous reconnectera avec votre moi profond. Nos soins "Essentiels" et "Escape" s'inspirent d'expériences de bien-être collectées à travers le monde qui harmoniseront votre séjour. Les soins signature eforea, peuvent être pris seuls, ou peuvent compléter vos traitements.

eforea spa at Hilton Taghazout Bay Beach Resort & SPA is a place like no other where you will reconnect with self and emerge brighter. Our "Essentiels" and "Escape Journeys" feature both results-oriented and locally inspired therapies. Signature to eforea spa are the Journey Enhancements. Powerful mini treatments that are added to your existing services or enjoyed by themselves.

These treatments have been specially designed for eforea and introduce guests to special, commonly unexperienced techniques from the most fabled spa cultures around the world.



Tête & visage head & face

30 MIN 400 MAD

Trouvez la clarté. Cette expérience éclairante s'inspire des pratiques mystiques des anciens massages Indiens et des puissantes thérapies Thaïlandaise.

Find clarity. This illuminating experience draws from mystical practices of ancient Indian massage and powerful Thai therapies.

Épaules, cou & cuir chevelu shoulders, neck & scalp

30 MIN 400 MAD

Allégez votre charge. Cette expérience de relaxation profonde s'inspire de l'acupression chinoise, de la science moderne de la thérapie des points gâchettes et des méthodes traditionnelles du massage Suédois.

Lighten your load. This deep relaxation experience draws from Chinese acupressure, modern science of trigger point therapy, and traditional methods of Swedish massage.

Pieds feet

30 MIN 400 MAD

Enracinez-vous. Cette expérience des pieds et des jambes combine la richesse de la réflexologie Égyptienne antique avec les concepts spirituels des guérisseurs Américains.

Ground yourself. This foot and legs experience combines the richness of ancient Egyptian reflexology with spiritual concepts of native American healers.

À ajouter à votre massage add on to your massage

30 MIN 300 MAD



essentials

journey



PAYOT
PARIS

Depuis près de 100 ans, la marque PAYOT propose des soins de la peau et du corps basés sur des formules innovantes intégrant les dernières avancées scientifiques. Authenticité et sensorialité sous-tendent cette relation séduisante qui s'est construite au fil des années entre la marque et les femmes, qui s'approprient leur beauté.

For nearly 100 years PAYOT brand has been offering skin and body care based on innovative formulas that incorporate the latest scientific advances. Authenticity and sensoriality underlie this alluring relationship that has built up over the years between the brand and women, who are taking ownership of their beauty.

Soins du visage facial

Mon Soin Payot Pureté / My Payot Purity Care

60MIN 600 MAD

Recommandé pour les peaux mixtes. Ce soin purifie la peau, élimine les imperfections, assainit le teint et aide à réguler l'excès de sébum. Votre peau retrouve fraîcheur et luminosité.

Recommended for combination skin. This treatment purifies the skin, eliminates blemishes, cleanses the complexion and helps regulate excess sebum. Your skin regains freshness and luminosity.

Mon Soin Payot Éclat My Payot Radiance Care

60MIN 600 MAD

Créé pour les peaux fatiguées, ce soin offre à votre visage éclat et vitalité. Le modelage avec super Shots stimule la micro-circulation et aide à minimiser la pigmentation indésirable, les taches de vieillesse et les dommages causés par le soleil, et améliore l'aspect textural de la peau, lissant les surfaces inégales.

Created for tired skin, this treatment offers your face radiance and vitality. Modeling with super Shots stimulates micro-circulation and helps to minimise unwanted pigmentation, age spots and sun damage, and improves the textural appearance of the skin, smoothing uneven surfaces.

Mon Soin Payot Douceur My payot Softness Care

60MIN 600 MAD

Cette expérience faciale pour les peaux sensibles utilise des techniques douces et des produits hypoallergéniques adaptés aux peaux sujettes aux irritations, aidant à calmer les irritations et les rougeurs.

This facial experience for sensitive skins utilizes gentle techniques and hypoallergenic products that are suitable for irritation-prone skin, helping to calm irritation and redness.

Mon soin Payot Fermeté My Payot Firmness

60MIN 650 MAD

Le soin lift et fermeté culte de Payot, spécifiquement conçu pour les peaux dévitalisées en manque de fermeté. Une technique de modelage innovante à la pierre de Gua Sha et au concentré de collagène Roselift stimule la production de collagène et d'élastine pour redessiner l'ovale du visage et raffermir votre peau.

Payot cult lift and firmness treatment, specifically created for devitalized skins that lack firmness. An

innovative modeling technique with Gua Sha stone and Roselift collagen concentrate stimulates the production of collagen and elastin to redraw the oval of the face and firm your skin. Payot firmness products conclude this treatment for immediate tensor and lifting effect.

Mon Soin Payot Jeunesse

My Payot Youth Care

60MIN 650 MAD

Le soin du visage anti-âge contient des actifs qui stimulent la production de collagène. Dr Payot a mis au point des formules dont les actifs sont capables de booster le collagène qui aide à réduire les rides et ridules, à soulager le dessèchement de la peau et à réduire les taches brunes.

The anti-aging facial treatment contains active ingredients that stimulate the production of collagen. Dr. Payot has developed formulas whose active ingredients are able to boost collagen which helps to reduce fine lines and wrinkles, relieve dryness of the skin and helps reduce brown spots.

Massages massages

Massage femme enceinte Pregnancy massage

60MIN 680 MAD

Ce massage doux et enveloppant à l'huile essentielle revitalisante de Thym vise à soulager les tensions causées par la grossesse. Composée à 100% d'ingrédients d'origine naturelle sans danger pour maman et bébé, cette huile corporelle nourrit intensément la peau grâce à l'association d'huiles de Soja, d'Olive et de Tournesol. Le massage se concentrera sur les principales zones de tension pour la future maman, notamment le dos et les jambes. Sans danger après le premier trimestre de grossesse. (3 mois)

This gentle and enveloping massage with the essential revitalizing oil of Thyme aims to relieve the tensions caused by pregnancy. Composed of 100% ingredient of natural origin which is safe for mother and baby, this body oil intensely nourishes the skin thanks to the combination of Soybean, olive and Sunflower oils. The massage will focus on key areas of tension for the mother to be including the back and the legs. Safe after the first trimester of pregnancy. (3months)

Massage aux pierres chaudes Hot Stones massage

60MIN 680 MAD

Un massage corporel unique pour une détente maximale. Grâce à la chaleur diffusée par l'application des pierres chaudes volcaniques associées à des huiles essentielles, ce soin élimine toute trace de fatigue, de stress et de tension.

A unique body massage for maximum relaxation. Thanks to the heat diffused by the application of volcanic hot stones combined with essential oils, this treatment eliminates all trace of fatigue, stress and tension.

Massage Sur-mesure / Custom massage

30/60/90/120MIN 350/680/900/1100 MAD

Après consultation, votre thérapeute concevra le massage en fonction de vos préférences. Vous décidez du temps, de la pression et du style de massage que vous souhaitez, ainsi que des zones qui nécessitent plus d'attention pour une expérience de massage vraiment unique et personnalisée.

Through consultation, your therapist will design a massage to suit your preferences. You decide the length, the pressure, and the style of massage that you would like, and the areas that need more attention for a truly unique and customised experience.

Massage Sportif / Sport massage

60MIN 680 MAD **90MIN** 980 MAD

Une technique thérapeutique parfaite pour l'après-entraînement ou l'après-vol. Ce massage vise à libérer les tensions et les nœuds dans les muscles et les tendons causés lors d'une activité intense ou d'un mauvais sommeil. Il s'agit d'un massage puissant et profond qui n'est pas destiné à la relaxation.

A therapeutic technique that is perfect for post workout or post flight. This massage aims to release tensions and knots in muscles and tendons caused during strenuous activity or poor sleep. This is a strong deep massage and is not intended for relaxation.



escape
journey



marocMaroc

En préservant les origines de la beauté marocaine traditionnelle, marocMaroc rappelle et sublime à travers ses produits une histoire, un rituel, un ingrédient évoquant une facette du Maroc.

marocMaroc offers many sensations and results on the skin, leaves delicate perfumes and enhances skin softness, each product is inspired from a story, a ritual, an ingredient that evoke a facet of Morocco.

Corps body

Hamмам Evasion

60MIN 500 MAD

Le Gant de Kessa est associé à un baume exfoliant gourmand pour un gommage ultra-purifiant. Vient ensuite le savonnage avec le lait de douche Infusion d'Oranger. Un voyage au coeur des techniques marocaines traditionnelles.

The Kessa Glove is combined with a decadent exfoliating balm for an ultra-purifying scrub. Then comes soaping with le savonnage avec le lait de douche Infusion d'Oranger. A trip to the heart of traditional techniques.

Miel d'ambre Sensation

30MIN 350 MAD

Notre gommage ultra-purifiant est réalisé avec le baume corporel exfoliant Miel d'Ambre. Nettoyée en profondeur, purifiée et adoucie, la peau retrouve son éclat naturel.

Our ultra-purifying scrub is performed with the Miel d'Ambre exfoliating body balm. Deeply cleansed, purified and softened, the skin's natural radiance is restored.

Rose de sucre Hydratation

40MIN 350 MAD

Une hydratation complète et une expérience cocooning sereine. Un rituel corps unique avec le rituel Roses de Sucre aux bienfaits des extraits de rose pour une peau délicieusement veloutée.

Complete hydration and a serene cocooning experience. A unique body ritual with the Roses de Sucre ritual with the benefit of rose extracts to leave the skin feeling delightfully velvety.

Massages massages

Massage Cérémonial / Ceremonial massage

75MIN 750 MAD

Le massage rituel aromatique à l'Onguent d'Argan, baume bienfaisant et nourrissant, dénoue les tensions de tout le corps. Ce rituel est sublimé par un gommage du dos au Miel d'ambre.

The aromatic ritual massage with Onguent d'Argan, a beneficial and nourishing balm, loosens tension in the entire body. This ritual is enhanced by exfoliating the back with Miel d'ambre.

Takmida massage

60MIN 680 MAD

Le rituel Tekmida est un soin en profondeur, la gestuelle s'inspire de la véritable Tekmida marocaine pratiquée avec des serviettes chaudes cherche à dénouer les tensions et rééquilibrer la circulation énergétique. Le soin débute par une exfoliation du visage et du corps aux Grains de Lumière et au Miel d'Ambre, suivie d'une nutrition intense avec le divin baume Onguent d'Argan.

The Tekmida ritual is a deep treatment, the gestures are inspired by the real Moroccan Tekmida practiced with hot towels seeks to loosen up tensions and restore balance to the energy circulation. The treatment begins with an exfoliation of the face and body with Grains de Lumière and Miel d'Ambre, followed by intense nourishment with the divine Onguent d'Argan balm.

Duo massage

60MIN 1300 MAD (full experience 90 min)

Profitez des moments partagés ensemble dans notre suite spa, conçue pour deux personnes avec des vestiaires privés, un espace vapeur et un espace de soins. L'expérience d'un massage synchronisé côte à côte que ce soit en couple, entre amis ou en famille.

Enjoy shared time together in our spa suite, designed for two people with private changing facilities, steam room, and treatment space. Experience of a synchronized massage side by side whether as a couple, friends or relatives.

Combinaison combination

Lumières sur le corps / Lights on body

120MIN 1100 MAD

Cette expérience prolongée est un moment pour vivre les émotions subtiles d'une combinaison de gestes de traitement marocMaroc. Avec ce rituel Hammam complet au Miel d'Ambre, Infusion d'Orange et Grains de Lumière, la peau est illuminée, tandis qu'un rituel de massage issu des techniques Teksal du véritable Hammam marocain est à la fois doux et tonique.

This extended experience is a moment to experience the subtle emotions of a combination of marocMaroc treatment gestures.

With this complete Hammam ritual with Amber Honey, Orange Infusion and Grains of Light, the skin is illuminated, whilst a massage ritual derived from the Teksal techniques of the real Moroccan Hammam is both gentle and invigorating.





**eforea spa at
Hilton Taghazout Bay Beach
Resort & Spa**

Station Touristique
de Taghazout Bay, Km17
Route d'Essaouira, BP 80023
Morocco

phone +212528289800
www.hilton.com/en/hotels/agatmhi

RESERVATION

Pour prendre un rendez-vous, merci de contacter la reception du Spa qui vous guidera vers le meilleur choix.

To make an appointment for the perfect treatment, please contact our Spa reservations team who will be able to guide you to the right choice. To ensure your preferred time and service are available we recommend to book in advance.

HEURE D'ARRIVÉE / ARRIVAL TIME

Veillez prévoir suffisamment de temps avant votre traitement pour compléter votre questionnaire de santé. Afin que vous puissiez vous changer et profiter de toutes les installations du Spa, nous vous recommandons d'arriver jusqu'à 30min avant le début de votre traitement. Tout retard se traduira par une réduction du temps initialement prévu pour votre traitement. Le Spa vous fournira ce qu'il vous faut pour une expérience inédite.

We recommend you arrive up to 30 minutes in advance for your treatment so that you can change. Relax and enjoy the Spa facilities. Please be advised that late arrivals will result in a reduction of treatment time. The Spa will provide luxurious towels, robes and slippers and any amenities required for use during your Spa visit.

POLITIQUE D'ACCES AUX ENFANTS / CHILDREN'S POLICY

L'accès au spa, soins et traitements est interdit aux enfants moins de 16ans.

Under 16 are not permitted treatments in the Spa.

POLITIQUE D'ANNULATION / CANCELLATION POLICY

Une charge de 100% sera facturée pour tout traitement non annulé au moins de 24H avant l'heure et le jour prévue. Une arrivée tardive raccourcira votre temps de traitement.

A 100% charge will be incurred for any treatment not cancelled at least 24 hours prior to your scheduled time. Late arrival will shorten your treatment time

SPA ETIQUETTE

Notre Spa et son atmosphère relaxante sera votre gage de tranquillité, nous vous prions donc de respecter l'intimité et la sérénité de ce lieu.

Our Spa environment is one of relaxation and tranquillity. Please respect all Spa guests' right to privacy and serenity.

SANTÉ / HEALTH CONDITIONS

Veillez nous informer de toute allergie, blessure, maladie ou traitement en cours qui pourront affecter votre choix lors de votre réservation.

Kindly advise us of any health conditions, allergies or injuries which could affect your choice of treatment when making your Spa reservation.

LES PRIX SONT EN DIRHAM MAROCAIN, Y COMPRIS SERVICES ET TAXES.

THE PRICES ARE IN MORROCAN DIRHAM, INCLUDING SERVICES AND TAXES.